



Le concours Castor Informatique

publié le 07/12/2021

Cette année encore, tous les élèves du collège ont participé au Concours Castor, qui vise à faire découvrir de manière ludique, l'informatique et l'algorithmie. Ils ont ainsi passé une épreuve de 45 minutes, évaluant leur capacité de compréhension et de logique.

Voici le Palmarès du concours :

6ème A : Lily (270 points)

6ème B : Juliette (280 points)

5ème A : Jules D. (275 points)

5ème B : Baptiste B. (305 points)

4ème A : Joshua (335 points)

4ème B : Gabrielle (295 points)

3ème A : Jacques (355 points)

3ème B : Axel (325 points)

Tous les élèves participeront au mois de janvier à la première épreuve du concours Algoréa.

Afin de préparer au mieux ce concours, nous conseillons à tous les élèves de s'entraîner sur les sujets passés (lien vers le site : castor-informatique.fr)

Merci à tous pour cette première participation et bonne chance pour la suite !

Mme Moreau et M. Guilloux

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.